



TRASCENDIÓ

Que el presidente de Morena, **Mario Delgado**, convocó sorpresivamente a los diputados federales de su partido a una “reunión informativa” sobre los procesos electorales del Estado de México y Coahuila para hoy en San Lázaro, días después de que la dirigencia llamó a **Claudia Sheinbaum**, **Adán Augusto López** y **Marcelo Ebrard** a aplazar su disputa y acompañar a **Delfina Gómez** y **Armando Guadiana** en sus respectivas campañas, a menos de un mes del domingo 4 de junio.

Que hablando de *corcholatas*, el equipo de **Marcelo Ebrard** se quejó de que personal de la Secretaría de Obras y Servicios de CdMx, es decir, a las órdenes del gobierno que encabeza **Claudia Sheinbaum**, emprendió el borrado de pintas alusivas al canciller en espacios públicos y privados, propaganda en las que se veía la foto del funcionario con frases como “Con **Marcelo** sí” o imágenes referentes a su libro *El camino de México*. La aludida respondió de inmediato que ella no ha dado instrucción alguna al respecto y negó una “guerra sucia”.

Que siguiendo con las *corcholatas*, las otras dos también tuvieron opiniones encontradas, pero ellos sobre el revés al plan B, pues mientras el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, vio un voto de ministros sujeto a intereses particulares, el senador **Ricardo Monreal** argumentó que la Suprema Corte es parte de la República, uno de los poderes, y simplemente lo que se refleja es que “como nunca hay un equilibrio, hay un contrapeso”, y hoy tocó al Poder Legislativo que le enmienden la plana.

Que a la creciente lista de mujeres que buscan avanzar en los terrenos de la política hay que sumar ya a **Margarita González Saravia**, quien desde Morena se enfila para participar en la contienda interna para obtener la candidatura a la gubernatura de Morelos. La directora de la Lotería Nacional cuenta con experiencia en la administración pública de esa entidad, pues ya se desempeñó como subsecretaria de Turismo y como titular de las secretarías de Desarrollo Económico y Turismo de Cuernavaca. —